

Inauguration du Conseil de 1912-14

DISCOURS D'ADIEU DE L'EX-MAIRE GUERIN

Messieurs,

A cette séance d'inauguration du Conseil, mon premier devoir est de féliciter notre digne maire, Monsieur L. A. Lavallée, de la haute marque de confiance que ses concitoyens lui ont donnée en l'élevant à l'éminente et honorable charge de Maire de la Ville de Montréal.

Je suis convaincu qu'il prouvera aux citoyens que leur confiance était bien méritée et qu'il pourra compter sur le loyal appui du Conseil, dont j'ai été moi-même favorisé pendant mon terme d'office.

Et vous, Messieurs les membres du Conseil, permettez-moi, au nom des citoyens qui vous ont appelés à exercer l'importante charge d'échevin, de vous souhaiter la bienvenue et d'exprimer l'espoir que vous répondrez à l'attente de vos commettants, qui comptent que votre loyal dévouement à notre Ville vous portera vers de hauts idéals, et que, sous votre administration, la métropole continuera à marcher dans la voie du progrès et de la prospérité.

Le terme d'office qui vient d'expirer comptera parmi les plus remarquables dans les annales de notre Conseil de Ville vu les nombreux et importants travaux qui ont été entrepris dans l'intérêt et pour l'avantage des citoyens.

Notre premier engagement en entrant en fonction était d'administrer judicieusement les affaires de Montréal et de donner aux citoyens un équivalent pour chaque dollar qui serait dépensé. J'ai confiance que le peuple appréciera les efforts que nous avons faits dans ce sens. Les contrats ont été invariablement adjugés aux plus bas soumissionnaires et les emplois ont été donnés aux candidats les plus compétents, indépendamment de toute influence et après examen. Vous admettez avec moi, j'en suis sûr, que c'est là la manière la plus satisfaisante de disposer du patronage d'une grande corporation comme la nôtre.

Notre deuxième engagement était de donner aux citoyens un approvisionnement d'eau pure. Nous l'avons rempli en améliorant la prise d'eau principale, après avoir consulté les ingénieurs les plus éminents dans cette branche de la science. De plus, sous leur direction, nous avons adjugé des contrats pour l'établissement d'une usine de filtration du type le plus perfectionné et le plus moderne, de sorte que dans deux ans d'ici Montréal aura un approvisionnement d'eau parfaitement pure comme il n'en existé nulle part ailleurs sur le continent américain.

Nous avons aussi promis d'améliorer les rues et les trottoirs. C'est ce que nous avons fait au cours des deux dernières années. Il a été construit trois cent quatre-vingt-six mille six cents verges carrées de pavages permanents, au prix de un million deux cent quarante-huit mille dollars, et nous avons déjà voté les fonds voulus pour les pavages qui n'ont pu être construits l'automne dernier et qui seront faits au commencement du printemps prochain, savoir, cent trente-neuf mille verges carrées, dont le coût s'élèvera à environ quatre cent seize mille six cent dollars. Nous avons dépensé pendant les deux dernières années, six cent cinquante-trois mille huit cent dollars pour la construction des trottoirs permanents, ce qui représente approximativement trois cent soixante mille verges carrées.

Nous avons passé avec la "Montreal Light, Heat & Power Company" un contrat avantageux, qui expirera dans dix ans et en vertu duquel toutes les lampes à arc dans la Ville ont été remplacées par des lampes du modèle le plus perfectionné qui existe aujourd'hui. Ce contrat pourra être annulé au bout de cinq ans dans le cas où la Ville déciderait alors d'éclairer elle-même ses rues.

Nous avons dépensé \$250,000.00 pour l'établissement de parcs et de terrains de jeux dans les quartiers St-Gabriel et St-Henri.

Nous avons passé un contrat avec les autorités de l'Hôpital des Incurables, en vertu duquel cinquante lits se trouvent à la disposition de nos concitoyens indigents qui sont affectés de la tuberculose, cette si cruelle maladie.

Nous avons dépensé un million de dollars pour la pose de conduites d'eau, et un million sept cent quatre-vingt-onze mille dollars pour la construction d'égouts.

Une commission des services électriques a été nommée pour faire les études préliminaires relativement à l'établissement de conduits souterrains, et l'on est actuellement à préparer des plans afin que les travaux puissent être com-

Installation of the Council for 1912-14

VALEDICTORY OF EX-MAYOR GUERIN

Gentlemen:

In meeting this new Council my first duty is to congratulate our new worthy Mayor, Mr. L. A. Lavallée, on the magnificent expression of confidence which our citizens have made to him by electing him to the high, honourable position of Mayor of the City of Montreal. I am satisfied that he will prove to the citizens that their confidence was well merited, and that he will enjoy the loyal support of the Council, as I had the privilege of enjoying during my term of office.

And you, Gentlemen of the Council, allow me on behalf of your fellow citizens who elected you to the responsible office of Aldermen to welcome you to these halls, and to express the hope that the citizens may have reason to enjoy with satisfaction the feeling that your loyal devotion to our City will prompt you to high ideals, and that the City will continue to advance in the path of prosperity which is so manifest today.

The term of office just concluded was one that will stand out prominently in the annals of our City Council on account of the many great works undertaken for the betterment of the City.

Our first pledge on assuming office was to administer judiciously the affairs of Montreal, and to give to the citizens an equivalent for every dollar expended. I am confident that the people will appreciate our endeavours in that regard. On every occasion contracts were awarded to the lowest tenderers, and in the public services, positions were given to the most competent applicants, independently of influence, and after examination.

You will agree, I am sure, that this is the only satisfactory way of dispensing the patronage of a large corporation like ours.

Our second pledge was to give the citizens a pure water supply. This we have fulfilled by improving the main intake, after having consulted with the most prominent engineers in this branch of science, also, under their direction, we have let contracts for a filtration plant of the most perfect character known, so that in two years from now, Montreal will have a water supply, the purest and the best on this American continent.

We also promised to improve the streets and sidewalks. This we have done during the two past seasons. 386,600 square yards of permanent pavements were laid at a cost of \$1,248,000, and we have already voted for early next spring that portion which it was impossible to complete last fall, namely 139,000 square yards that will cost in the vicinity of \$416,600.00. In the construction of permanent sidewalks during the two years, we spent \$653,000, which represents approximately 360,000 square yards.

We entered into an advantageous contract with the Montreal Light, Heat & Power Company for ten years, according to which every arc light in the City was changed and replaced by the most improved lamp known today. The contract is terminable in five years should the City by that time decide to do its own lighting.

In order to secure more Parks and Playgrounds, we have expended \$250,000.00 in St. Gabriel and St. Henry wards.

We have entered into a contract with the Incurable Hospital whereby we secured fifty beds for our indigent fellow citizens afflicted with that most cruel disease, tuberculosis.